

GEMEINDE TREBESING

Trebesing

LAND  KÄRNTEN

100 % GLASFASER-INTERNET FÜR TREBESING

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

mit Kelag-Connect und der BIK Breitbandinfrastruktur Kärnten als verlässliche und regionale Ansprechpartner forcieren wir als Gemeinde den Ausbau des Glasfasernetzes in Trebesing. Gemeinsam bringen wir 100 % Glasfaser-Internet in Ihr Zuhause und vernetzen Sie mit der ganzen Welt. Damit tragen wir maßgeblich zur Zukunftssicherheit unserer Region bei.

Wir freuen uns, dass dank des großen Vertrauens die erforderliche Quote von 40 % erreicht wurde. Die Detailplanung konnte bereits abgeschlossen werden. Aktuell läuft die Bauausschreibung. Die Bauarbeiten starten im Frühjahr, sobald die Witterungsverhältnisse die Tiefbauarbeiten zulassen.

Wenn Sie bereits einen Glasfaseranschluss von Kelag-Connect bestellt haben, werden Sie in Hinblick auf die weitere Vorgehensweise persönlich kontaktiert. Dabei geht es um die Vereinbarung des Infrastruktur-Übergabepunktes (der Punkt, an dem die Glasfaser auf Ihr Grundstück gelegt wird). Sobald dieser fixiert wurde, können Sie die Leerverrohrung von der Grundstücksgrenze bis in Ihr Haus verlegen, woraufhin die Glasfaser durch das Bauunternehmen eingeblasen werden kann. Nähere Informationen zur Verlegung finden Sie online auf kelag.at/connect.

JETZT NOCH BIS 18.02.2024 ZUM AKTIONSPREIS BESTELLEN



Nutzen Sie die Chance und bestellen Sie Ihren 100 % Glasfaseranschluss noch bis 18.02.2024 zum Aktionspreis von 299 €* (für Eigentümer und Mieter eines Hauses) bzw. um nur 99 €* (für Eigentümer oder Mieter einer Wohnung).

Sobald die Grabungsarbeiten begonnen haben, erhöht sich der Preis auf 599 €* (Haus) bzw. 199 €* (Wohnung). Nach Abschluss der Bauarbeiten ist der Anschluss zum regulären Preis von 1.199 € möglich.

SIE HABEN NOCH FRAGEN?

Kontaktieren Sie Kelag-Connect gerne unter **0463 525 1000** oder senden Sie eine E-Mail an glasfaseranschluss@kelag.at. Da bei den Beratungen vor Ort viele Fragen zum Thema Glasfaser gestellt wurden, haben wir auf der nächsten Seite die häufigsten Fragen & Antworten für Sie zusammengefasst.


Arnold Prax, Bürgermeister

* Voraussetzung: 24 Monate Bindung an einen Kelag-Connect Partner Provider

FRAGEN & ANTWORTEN

Sind die Kosten für den Glasfaseranschluss sofort zu bezahlen?

Nein. Kelag-Connect prüft im ersten Schritt das Interesse seitens der Bevölkerung: Wenn sich über 40 % der Haushalte und Betriebe im jeweiligen Ausbaugebiet (Take-Rate) für ultraschnelles Glasfaser-Internet entscheiden und bestellen, wird diese Region mit Glasfaser erschlossen. Nach erfolgreicher Bestellung in unserem Online-Shop bekommen Sie zunächst eine Bestellbestätigung – Achtung: dies ist noch keine Rechnung. Diese wird Ihnen bei Baustart zugesandt – bis dahin ist keine Zahlung fällig!

In meinem Haus gibt es 2 Wohnungen und 2 Gewerbelokale. Wer muss was zahlen und muss jeder Mieter einen eigenen Vertrag mit einem Provider abschließen?

Um die Vorteile der Glasfaser beim Kunden gewährleisten zu können, wird jede Nutzungseinheit mit einem eigenen Glasfaseranschluss erschlossen. Daher ist es nötig, dass jeder Eigentümer bzw. Mieter einen eigenen Anschluss bestellt und später seinen persönlichen Internet-Service-Provider auswählt. In einem Gebäude mit weniger als vier Wohneinheiten zahlen Sie EUR 299* pro Anschluss, ab vier Wohneinheiten oder mehr kostet der Anschluss jeweils EUR 99*.

Ist es möglich, einen Glasfaseranschluss zu bestellen, ohne danach zu einer 24-monatigen Bindung bei einem Kelag-Connect Partner-Provider verpflichtet zu sein?

Der Aktionspreis (EUR 299 für ein Haus bzw. EUR 99 für eine Wohnung) gilt nur bei 24 Monaten Bindung an einen Kelag-Connect Partner-Provider. Wenn Sie dies nicht möchten, können Sie einen Glasfaseranschluss zum regulären Preis von EUR 1.199 bestellen. Ist der Glasfaseranschluss über eine Dauer von max. 24 Monaten (ab Herstellung) nicht durch einen Kelag-Partner-Provider aktiv mit Serviceleistungen versorgt, gilt dieser Anschluss als inaktiv und der Aktionspreis entfällt.

Kann ich meinen bestehenden Festnetz-Telefonanschluss kündigen, wenn der Glasfaseranschluss fertiggestellt ist?

Wenn Sie sich für einen Glasfaseranschluss entschieden haben, können Sie gerne auch die Festnetz-Telefonie an Ihren neuen Internet-Service-Provider übertragen. Unsere Partner-Provider bieten auch Festnetz-Telefonie an und unterstützen die Mitnahme Ihrer bestehenden Festnetznummer. Bitte kündigen Sie Ihren bestehenden Festnetz-Telefonanschluss jedoch erst, nachdem der Anschlussstermin mit Ihrem neuen Provider fixiert wurde.

Was muss ich für meinen Glasfaseranschluss vorbereiten?

Kelag-Connect legt Ihnen die Glasfaser bis zur Grundstücksgrenze. Für Ihren persönlichen Glasfaseranschluss benötigen Sie eine durchgängige Leerverrohrung von der Grundstücksgrenze bis in Ihr Haus, damit die Glasfaser vom Verteilerschrank bis zu Ihrem Haus eingblasen werden kann. Sie erhalten das dafür benötigte Material im Zuge der Bestellung von uns bereitgestellt und können dieses laut unserer Verlegeanleitung selbst verlegen oder von einer Baufirma durchführen lassen. Wenn Sie nicht möchten, dass der Glasfaseranschluss beim Gebäudeeintrittspunkt (meist im Keller) endet, kann der Glasfaser-Abschluss durch Verlängerung mit dem bereitgestellten Inhouse-Kabel im Haus frei gewählt werden. Je nachdem wo der Router bzw. das Modem stehen sollen, kann dies beispielsweise das Arbeitszimmer oder das Wohnzimmer sein.



Viele weitere Fragen und Antworten zum 100% Glasfaser-Internet von Kelag-Connect finden Sie auf unter [kelag.at/connect](https://www.kelag.at/connect).